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Abstract (en)
The device (1) has a light source (5) for lighting an illumination field (2). A regulating device receives an actual luminance signal representing actual
luminance (11) of a lighting field. The regulating device controls the luminance from a light source as a function of the actual luminance signal and
a luminance set point signal. A determining device determines the actual luminance of the lighting field to create and transmit the actual luminance
signal to the regulating device from the light source.

Abstract (fr)
Ce dispositif d'éclairage (1) d'un champ d'éclairage (2), comporte une source de lumiere (5), adaptée pour éclairer le champ d'éclairage (2), un
dispositif de régulation de I'éclairement de la source de lumiere (7). Le dispositif de régulation de I'éclairement de la source de lumiere (7) est
adapté pour recevoir un signal de luminance réelle représentant la luminance réelle du champ d'éclairage (2) et commander I'éclairement de la
source de lumiéere (5) en fonction du signal de luminance réelle et d'un signal de consigne de la luminance. Le dispositif d'éclairage (1) comprend
un dispositif de détermination de la luminance réelle (11) adapté pour déterminer la luminance réelle du champ d'éclairage (2) et pour créer
et transmettre le signal de luminance réelle au dispositif de régulation de I'éclairement de la source de lumiére (7). Application aux dispositifs
d'éclairage de champs d'opération.
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